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COUSSIN ANCIEN EN LAINE – TISSAGE RÖLAKAN SCANDINAVE DU SKÅNE
(1930–1950)

240€
Charmant coussin ancien réalisé en tissage plat de type rölakan, une technique artisanale
scandinave proche du kilim. Ce type de tissage, caractérisé par des changements de couleurs

en angles vifs et une texture serrée, est typique des ateliers ruraux du Skåne, région du sud de
la Suède réputée pour ses textiles folkloriques colorés.
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La composition met en scène un oiseau stylisé entouré de motifs géométriques et floraux, un
thème récurrent dans les textiles du Skåne durant les années 1930–1950, époque où les

motifs traditionnels étaient interprétés avec des teintures plus lumineuses — rouge corail, rose
framboise, bleu nuit et jaune safran.

Le dos en velours rose poudré, ajouté plus récemment, offre un contraste élégant et
contemporain. Une pièce décorative expressive, idéale pour apporter une touche folk

scandinave à un canapé ou un fauteuil.

�� Antique wool cushion – Scandinavian rölakan weaving from Skåne (1930–1950)
Charming antique cushion crafted in the rölakan flat-weave technique, a Scandinavian

artisan method similar to kilim weaving. This structure, recognisable by sharp colour transitions
and a compact woollen surface, is typical of rural workshops from Skåne, southern Sweden,

renowned for its vibrant folk textiles.

The central stylised bird, framed by geometric and floral motifs, is emblematic of Skåne
weavings from the 1930–1950 period, when traditional patterns were reinterpreted using

brighter, modern dyes — coral red, raspberry pink, deep blue and saffron yellow.

The blush velvet backing is a later addition that brings a soft, elegant contrast. A vivid
decorative piece that adds Scandinavian folk character to any sofa or chair.

SKU: N/A | Categories: Décoration, ecommerce, Objet divers, Objet divers | Tags: coussin, cushion,
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